

# *Venezuela: Instan a investigar vandalismo de la oposición*

---



Caracas, 11 abr (RHC) Diosdado Cabello, vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), instó este 11 de abril, a investigar con urgencia y precisión los recientes actos vandálicos protagonizados por ciudadanos que participaron en una marcha opositora.

En el programa Dando y Dando, de Radio Nacional de Venezuela, el dirigente informó que los destrozos registrados la víspera comprenden daños a inmuebles del metro de Caracas y la Magistratura, en el municipio de Chacao.

Recordó que se produjeron lesiones a varios ciudadanos, entre ellos a un opositor que pidió evitar excesos y fue golpeado en la plaza Altamira por los propios manifestantes de la derecha.

Declaró Cabello que "la derecha atiza la violencia porque ha incumplido las exigencias de sus amos imperiales, contaba que le entregarían a Venezuela y por eso persisten en el golpe de Estado continuado".

Al referirse a otros actos vandálicos acaecidos en varios estados de la nación, durante manifestaciones convocadas por la oposición la última semana, el también diputado a la Asamblea Nacional reiteró que tiene que abrirse una investigación urgente de todos estos hechos de violencia para evitar la impunidad.

Por otra parte, pidió “al pueblo patriota mantenerse firme, evitar hacerse eco de los rumores y mentiras, y no caer en las provocaciones de los extremistas de la derecha”.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126754-venezuela-istan-a-investigar-vandalismo-de-la-oposicion>



**Radio Habana Cuba**